

La JO Creusot a accueilli 18 migrants le temps d'un entraînement



Photo David Pipponiau



Ce mercredi soir, sous la neige, 18 migrants arrivés en novembre dernier ont rejoint les joueurs de la JO Creusot le temps d'un entraînement de football. Cette initiative menée en collaboration entre l'association Le Pont et la JOC est une première sur la Ville. "Nous sommes heureux d'avoir mené ce projet jusqu'à sa finalisation. Permettre à ces personnes de s'intégrer du mieux possible est notre objectif" expliquent Alain Vannier et René Penot, co-présidents du club. Une initiative saluée par Moumen Achou et Danièle Picard, adjoints à la ville du Creusot. Plus d'informations dans nos prochaines éditions du Journal de Saône-et-Loire...

sur une sélection d'articles signale en magasin jus
8, rue
ww

Tags de l'
EDITION LE
GALERIE CF
GALERIE AC
IMMIGRATI

LES PLL

- 1 La c retr
- 2 Crè gro
- 3 Rec au l
- 4 Arré et c
- 5 Vet la n

5 000 abon
Destockage
Soldes Magazi

Denis et Fils (58)

Entreprise de menuiserie en bois : fabrication et pose d'escaliers, de portails, de portes